



Wahlen
vom
12.3.23

Danke für
Ihre Stimme

Thomas Kollbrunner

bisher

1983
Mittelschullehrer
Vater von vier Kindern

als Präsident in die Schulbehörde Beringen

Zu meiner Person

- erfahren (>5 Jahre Schulbehörde, >13 Jahre Lehrer)
- zuverlässig und flexibel
- ziel- und lösungsorientiert
- empathisch und zugänglich

Als Schulpräsident setze ich mich ein für

- eine weiterhin hohe Qualität der Schule Beringen
- optimale Rahmenbedingungen für Lehrpersonen und Schulleitung
- eine Schule Beringen mit Weitsicht
- ein wertschätzendes Miteinander

unterstützt von



FDP
Die Liberalen

